

Información útil sobre el proceso de inscripción en línea para la Convención Internacional de 2025

Durante una conversación telefónica con Patrick C., miembro del personal de la Oficina de Servicios Generales que es Coordinador de la Convención Internacional 2025, recibí información útil sobre el proceso de inscripción. Reiteró que la inscripción en línea se abrirá el 10 de septiembreth a las 12 del mediodía EST. No habrá un enlace para inscribirse antes de esa hora. Para encontrar el enlace al mediodía se puede visitar aa.org

[¿Tiene problemas con el alcohol? Hay una solución. | Alcohólicos Anónimos \(aa.org\)](#)

En la página de inicio de aa.org verá el banner que incluye un enlace para obtener más información: **2025 Convención Internacional de A.A. en Vancouver, BC, Canadá. Apertura de inscripciones - 10 de septiembre de 2024 (Mediodía EDT)**

[Más información](#)

<https://www.aa.org/#:~:text=2025%20A.A,Learn%20More>

Cuando se abra el plazo de inscripción a mediodía, puede hacer clic en ese enlace (el de arriba) y le llevará a la página de la Convención Internacional. En esa página habrá un enlace en el que podrá hacer clic para inscribirse. Puede ir a la página de la Convención Internacional antes del mediodía y actualizarla, ya que el enlace de inscripción NO aparecerá hasta que se abra el plazo de inscripción a mediodía.

Una vez que haga clic en el enlace para registrarse, lo más probable es que se encuentre en una sala de espera. Se le indicará que se encuentra en la sala de espera y en qué número. NO actualice la página en este punto porque pasará al final de la cola. Hay un máximo de 400 personas a la vez en la cola de inscripción. Cuando alguien complete su inscripción, la persona con el número más bajo de la sala de espera entrará en la cola para inscribirse. Verá que el número de personas en la sala de espera disminuye a medida que otras personas entran en la cola. De nuevo, NO actualice la página. Tener varios dispositivos no le ayudará y sólo añadirá gente a la sala de espera.

Antes del 10 de septiembreth, estudia la información sobre alojamiento publicada en el sitio web area15aa.org en la sección Convención Internacional 2025 de la página de inicio y también adjunta a este correo electrónico como archivo pdf. Verá las distintas categorías de precios y ubicaciones generales en el mapa para que pueda seleccionar la sección - verde, negra, roja, naranja, morada o azul- que mejor se adapte a sus necesidades.

Una vez en la cola de inscripción, podrá inscribirse en la convención, comprar cualquier extra (libro de recuerdos, pase de tránsito, etc.) y también reservar una habitación en una de las secciones mencionadas anteriormente. Verá lo que queda disponible en esa sección codificada por colores y el precio. Podrá elegir alojamiento específico. Por favor, tenga a mano su 1st, 2nd, 3rd, 4th y 5th elección de dónde desea alojarse ya que las habitaciones pueden estar agotadas para cuando usted entre en el taco desde la sala de espera.

Por favor, tenga cerca algún buen material de lectura que le ayude a pasar el tiempo mientras espera su turno en la sala de espera para entrar en la cola de inscripción. El Informe Final de la Conferencia está disponible en el Rincón del Delegado de la página web del Área 15. La Oración de la Serenidad también te ayudará junto con una buena meditación.

¡Gracias por su servicio!

Agradecida de servir,

Lisa D.

Delegada Área 15/Panel 73

Sur de Florida, Bahamas, EE.UU. e Islas Vírgenes Británicas, Antigua, San Martín e Islas Caimán

Correo electrónico: delegate@area15aa.org

[Rincón del delegado \(area15aa.org\)](#)